



Urkunde Certificate

Hiermit wird bestätigt, dass
This is to certify that

Elmar Gerard,

aufgrund seiner Ausbildung zum Staatlich geprüften Techniker, seiner beruflichen Erstausbildung und beruflichen Erfahrung, sowie seiner Mitgliedschaft im Bundesverband höherer Berufe der Technik, Wirtschaft und Gestaltung im BVT registriert ist, als
by virtue of his engineering education in respect of his practical training and experience, and in accordance with his membership of the Association of higher professions for technology, economy and design is registered in the BVT as

State-certified Engineer

Aufgrund seiner Ausbildung zum Staatlich geprüften Techniker ist Elmar Gerard befähigt, technisch-naturwissenschaftliche Problemstellungen zu lösen. Seine Ausbildung ist auf Niveau 6 des Deutschen und des Europäischen Qualifikationsrahmens (DQR/EQR) – wie die Bachelorausbildung – eingestuft.

Due to his engineering education Elmar Gerard is able to solve technical and scientific problems. His engineering education is classified at level 6 of the German and the European Qualification Framework (DQR/EQR) – like the bachelor education.

Königswinter, 12. November 2014

Udo Frackmann
Bundesvorsitzender
Chairman

Gerard Wolny
Hauptgeschäftsführer
General Secretary